

Ecopetrol

# Acciones de Ecopetrol cayeron \$5,4 billones desde que Petro tomó posesión como presidente

La principal empresa de Colombia no ha visto un cambio positivo con la llegada del actual Gobierno nacional.

Redacción Semana  
21 de julio de 2023



Ecopetrol se ha visto afectado desde que Gustavo Petro llegó a la presidencia. | Foto: guillermo torres-semana

El mercado bursátil es clave para el sector empresarial colombiano, sobre todo para empresas como Ecopetrol, que tiene una considerable presencia en la Bolsa de Valores, y que su cotización es clave, sobre todo por la importancia a nivel nacional que tiene y su participación en mercados internacionales.

Haciendo un recuento, la compañía no ha tenido un muy buen rendimiento desde que Gustavo Petro llegó a la Presidencia de Colombia, el 7 de agosto de 2022. Así van sus rendimientos.

Últimamente se han visto reportes que la Bolsa de Valores de Colombia cierra en números rojos, pero, puntualmente, la acción de Ecopetrol ha comenzado a mostrar una recuperación en su cotización. No obstante, [si se revisa el histórico, su acción no tiene los mejores rendimientos, pues, de hecho, está por debajo de lo que se negociaba hace casi un año.](#)



## Encuentra aquí lo último en Semana

Urgente: explotó carro bomba en Tame, Arauca, en la base militar Naranjitos; seis uniformados están heridos y hay dos civiles muertos

El alcalde de Bucaramanga 'le cantó la tabla' a Petro por dejar plantados a los bumangueses: "El país va en caída libre"

Redacción Semana

¿Qué le pasó a la pareja que tuvo relaciones íntimas en un teleférico? Ahora viven una 'pesadilla'

Redacción Semana

"Se alistó para la pelea, tenía unos anillos": profesora contó en SEMANA cómo una alumna de colegio la esculcó, la arrinconó y la golpeó

Redacción Semana



Los cambios en el Gobierno y en las altas esferas de **Ecopetrol** se han sentido en los mercados. | Foto: **Ecopetrol**

Resulta curioso que **Ecopetrol**, al cierre de 2022, anunciara una de las mejores utilidades de su historia, doblando la cifra que recaudó en 2021, consiguiendo 33,4 billones de pesos, y aunque ese empuje se notó en las acciones, sobre todo en el primer trimestre de 2023, cuando llegó a un máximo de 2.741,23 por acción, pero luego se desplomó.



**Contexto:** Medidas sancionatorias: ¿limitación a la soberanía y autonomía política?

Hay diversas lecturas en el comportamiento de la acción, según **Bloomberg**, el día de la posesión del presidente, 7 de agosto, la acción se cotizaba en 2.315, al cierre de la jornada del 21 de julio de 2023, se estima en 2.186.

Desde la capitalización bursátil, se calcula que **Ecopetrol** ha perdido 5,4 billones de pesos en el último año, período donde se han afrontado anuncios como el de la transición energética, cambio de presidente en la compañía, además de decisiones como la suspensión de los contratos de exploración de hidrocarburos.



Así va **Ecopetrol** durante el Gobierno Petro. Tomado de **Bloomberg**. | Foto: **Bloomberg**

De hecho, ya se nota que hay una retracción en sus rendimientos, teniendo en cuenta las ganancias entre enero y marzo de 2023, reportaron 5,7 billones de pesos. En el mismo período de 2022 se registraron \$6,6 billones.

### Te puede gustar

Enlaces Promovidos por Taboola





**Contexto:** Bolsa de Valores de Colombia y **Ecopetrol** cerraron dispares este viernes de alta volatilidad

Aunque en 2023 se han superado cifras de producción, además que se han implementado diversas tecnologías que garantizan un funcionamiento más "ecoamigable", con corte a marzo se estiman que las pérdidas han sido del 14 %.

[Es difícil mantener una valoración cuando se sabe que un futuro no se va a usar el petróleo. Este es uno de los grandes dilemas que se tienen sobre la transición energética, pues el hidrocarburo es el producto que más dinero](#) le deja a la nación, tanto por ventas como por regalías, y hasta el momento no se ha dejado en claro cuál será la alternativa para la captación de esos recursos.

Además, **Ecopetrol** ha enfrentado inconvenientes como bloqueos, que los ha obligado a cesar operaciones en algunas plantas, y aunque se dan buenos resultados, eso no termina de notarse en la Bolsa de Valores.



**Ecopetrol** ha perdido rendimiento en lo que va de gestión el gobierno de Gustavo Petro. | Foto: Collage Semana

Las más recientes jornadas evidencian la volatilidad de sus acciones, aunque podría decirse que si se ven las estadísticas, la tendencia da señales positivas, incrementando su valor, pero actualmente está muy lejos de los rendimientos que se vieron a principio de año.

Varios analistas apuntan que, hacia el último trimestre de 2023, **Ecopetrol** se recupere, algo que ocurre cada año, y que los altos precios de los hidrocarburos a nivel internacional pueden beneficiarle. No obstante, las decisiones políticas e intervenciones de los funcionarios públicos podrían seguir jugándoles en contra.

**Ecopetrol** cerró la tercera semana en números rojos. No logró recuperarse del arranque inestable que vivió este 21 de julio y cierra con algunos de sus indicadores en márgenes negativos. [Los operadores siguen cautelosos en el mercado, pues siente incertidumbre por el futuro económico del país en los próximos meses, especialmente en todo lo relacionado con la inflación y las tasas de interés por parte del Banco de la República.](#)



**Ecopetrol**

Gustavo Petro

bolsa de valores colombia



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Google play

Apple store

## Noticias Destacadas

Empresas Vida Moderna Nación Gente Tecnología Política



Acciones de **Ecopetrol** cayeron \$5,4 billones desde que Petro tomó posesión como presidente

| Redacción Semana



¿Cómo le está ayudando la inteligencia artificial a los bancos a mejorar su servicio al cliente?

| Redacción Semana



Vivienda: Así funcionan los créditos con cero intereses para la compra de muebles en Colombia

| Redacción Semana



Coca Cola Femsa abrió diez convocatorias de empleo: estas son las ofertas, que van de \$1.600.000 a \$9.000.000 de salario

| Redacción Semana



Aumentaron las compras digitales por encima de las cifras previas a la pandemia

| Redacción Semana



Retención en la fuente 2023: ¿cómo calcularla según los ingresos?

| Redacción Semana

**Semana**

Copyright © 2023  
Publicaciones Semana S.A  
NIT 860.509.265 -1  
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

- Semana TV
- Estados Unidos
- Impresa
- Nación
- Opinión
- Vida Moderna
- Gente
- Pódcast
- Especiales
- Galerías
- Cocina

Nuestras marcas:

- Semana Play
- Economía
- Arcadia
- Jet Set
- Soho
- Fucsia
- El País
- 4 Patas
- Sostenible
- Finanzas Personales
- Foros Semana
- Semana Rural

Acerca de nosotros:

- Términos de uso
- Política de Tratamiento de Datos
- Términos suscripciones
- Paute con nosotros
- Aviso de privacidad
- Política de Riesgos C/ST
- Política SAGRILAFT
- Certificación ISSN
- TyC Plan de Gobierno

Contáctenos:

- Canales de servicio al cliente
- Horarios de atención  
Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.  
Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 5:00 p.m.
- Trabaje con nosotros
- Historias solidarias

Nuestra App:

-  Apple Store
-  Google Play
- Para notificaciones judiciales  
e-mail: [juridica@semana.com](mailto:juridica@semana.com)
- Protección del Consumidor**  


Todas las marcas registradas son propiedad de la compañía respectiva o de PUBLICACIONES SEMANA S.A.  
Se prohíbe la reproducción total o parcial de cualquiera de los contenidos que aquí aparezca, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita por su titular.